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Acta de CD/ENA 14012015

En la sala de reuniones de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñonez" (ENA),

a las catorce horas y cuarenta minutos del día catorce de Agosto del año dos mil quince,

Reunidos los miembros del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura

"Roberto Quiñonez": Ing. Ever Said Zelayandía, Director Propietario en nombre y

representación del Presidente del Consejo Directivo; Ing. F-redy Edgardo Fuentes, Director

Suplente; Ingeniero Joaquín Rosales, Director Propietario, Ingeniero José Miguel Cambara

Zimmerman, Secretario del Consejo; Se inicia la reunión con la verificación del Quórum y

la agenda siguiente: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum. PUNTO DOS. Aprobación

de la Agenda; PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del Acta nirmero ciento treinta y

nueve. PUNTO CUATRO.Inicio de Presentación del Proyecto de Presupuesto Institucional

dos mil dieciséis, por el Comité Técnico Prcsupuestario._PUNTO CINCO. Varios. Sobre la

Curricula. PUNTO SEIS. Comentarios sobre las unidades productivas. DESARROLLO

DE LA AGENDA: PUNTO U¡{O. Establecimiento de Quónr
,

Directivo. PUNTO DOS. Aprobación de la Agenda. ACUEIIDO DOS. Se aprueba rror

unanimidad la agenda. PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del Acta número

ciento treinta y nueve. ACUERDO TRE,S. Se aprueba por unanimiclad el Acta número

ciento treinta y nueve, y fiara constancia se firma. PUNTO CUATRO. Rl Licenciado

Douglas Padilla Teshe expone que la IINA tiene las f-echas quince, dieciséis y diecisiete de

agosto del corriente para digitación del prcsupuesto anual ante el Ministerio de Ilaiiencla. y

que posteriormente el Ministerio de Hacienda hará el análisis y lo aprobará, el l.icenciado

Teshe manifiesta que el Presupuesto de fondos GOI1S es de DOS MILLLONES CIENTO

DIECIOCHO MIL SEISCIENTOS CUARENTA y CINCO DOLARES ( $ 2,118,645.00)

que es ecluivalente al que se maneja en este año; posteriormente menciona qr-re el presupuesto

para Recursos Propios el cual asciende a SIITECIENTOS QUINCE MIL DOLARES ( $
715,000.00) aunqr,re se manifestó que 1o que debe generarse para tener un tccho de

AUIOCOITSUnTo es NOVECIENI.OS CT]AREN.fA Y UN MIL SI,IISCIENTOS TREINTA Y

DOS DOLARES ($ 941,632.00). ACUERDO CUATIIO: EI Conseio Directivo acuerd¿r

el año dos mil quince.. ACUERDO CINCO: El Conseio Directivo arrrueba el ¡rroyecto

de presupuesto Institucional dos mil dieciséis pero se sugiere a la comisión que cuantlo

s.e pula la información del mismo. se haga del conocimiento al Conseio f)irectivo de Ia

ENA. PUNTO CINCO. Varios. Sobre la CLrrricula se hace mención que todos trabajemos

para la ENA, además que se debe priorizar la curricula, ya qlle es un punto de honor y que se

hará la reestructuración de la rnisma en su momento. PUNI'O SEIS. Se realizan varios

comentarios sobre la producción de la ENA. y la laita de Control sobre 1o que se produce en

cada unidad productiva, por fal razón el Consejn Directivo sugiere que cada unidad

establece el C)uórum con I .¡5r, ¿. tr'es miemb

ue se elabore el anális ivo en los nrcsunuestos añ il dieciséis versus



1 productiva debe llevar un control sobre los costos de producción además debe facturar
2 todo lo que producen; así mismo que en su oportunidad se cree un Centro de costos en
3 Ia ENA' Y no habiendo más que agregar se firma la presente, en el mismo lugar de la reunión
4 a las dieciséis horas con veinte minutos del día catorce de agosto del año dos mil Quince. b.r¡-

, ::.^rl^r.neas: 
Y Ltr't supfente ".vale.- Sobre borrado:tres.vale.- mas sobrebo_rrduo, y un suplente, sup'lente" Vale._
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